

Voici 70 ans qu'a été créée la société de boules de St Julien du Gua, le dossier a été déposé en préfecture le 04 juillet 1946, elle a été enregistrée au journal officiel le 09 août 1946, les dirigeants l'ont baptisé « La Boule Atomique ». Elle a pour objet de développer et de propager le sport boules dans la commune de St Julien du Gua. Le premier siège était fixé au café Boursset.

Le premier conseil d'administration était composé comme suit :

- Président actif : Emile Faure, transporteur ;
- Vice-président : Clément Théron, cultivateur ;
- Secrétaire : André Coste, professeur ;
- Secrétaire adjoint : Abel Maurel, transporteur ;
- Trésorier : Robert Suel, transporteur ;
- Trésorier adjoint : Fabien Boursset ;
- Présidents d'honneur : Emile Faure, moulinier ;
- " : André Orthial, moulinier ;
- " : Edmond Durand, boulanger ;

Membres du bureau :

- Albert Coste, propriétaire ;
- André Vernet, cantonnier ;
- Paul Valette, maréchal ;
- Auguste Théron, cultivateur.

Émile Faure resta président jusqu'en 1967, alors élu 1er adjoint de la commune il passa la main à Marc Hilaire épaulé à la trésorerie par Jean-Paul Suel.

L'organisation des concours à l'époque n'était pas facile, 9 jeux dans le village et 7 sur la route de la Grézière, au début la route n'était même pas goudronnée. Heureusement une équipe de jeunes participaient activement à la préparation, mise en place du sable, plateaux etc ..

Ces jeunes nous les retrouvons ici aujourd'hui, un peu vieillis !

Les concours se succédaient et les week-ends ne se passaient pas sans en lancer une sur la place du village, sur le jeu de Maurice Trin ou de Marc Hilaire.

En 1979 une équipe de cadets s'est qualifiée pour le championnat de France organisé à Bourg en Bresse du 31 août au 1er septembre. Malheureusement la belle aventure ne dura qu'une journée mais elle restera dans les mémoires de la société. Aujourd'hui nous avons parmi nous 3 membres de l'équipe : Bruno Hilaire, Daniel Estéoule et Jean-Marie Valette, le 4em étant François Hilaire.

En 1983 la société de boules acheta à M. et Mme Format, que l'on peut retrouver sur une photo du diaporama, une parcelle qui permis de réaliser le plateau sportif. Cette parcelle fut ensuite rétrocédée gracieusement à la commune.

S'en suivit en 1984 et 1985 son aménagement par tous les sociétaires et l'achat de matériel par la société, un élan de solidarité sans faille.

Les années qui suivirent données d'après parties sur les jeux, comme aujourd'hui encore, les concours organisés en 32 quadrettes étaient souvent complets, il nous ai même arrivé de refuser des équipes.

En 1995 Marc Hilaire est élu maire de la commune, après 28 ans de présidence il laisse la place à Jean-Marie Valette toujours en poste aujourd'hui.

La société connaissait ses heures de gloire, concours officiels complets, organisation de voyage en Espagne et j'en passe.